

Les suggestions du Ministère de l'Agriculture relativement à l'établissement de certaines industries nouvelles ont été mises en pratique. Le résultat de l'une d'elle est que l'on fabrique maintenant à Oka un bacon qui se vend en gros à Montréal de 18 à 22 cents la livre, pendant que le prix moyen du bacon de bonne qualité est de 16 à 19 cents.

La fromagerie et la beurrerie sont remarquablement intéressantes à visiter. On y voit des milliers de ces petits fromages d'Oka qui suffiraient à assurer la réputation de l'établissement des Révérends Pères.

L'hon. ministre et ses compagnons ont été reçus de la façon la plus cordiale par le R. Père Abbé et le R. Père directeur de l'Ecole, et ils rapportent de leur voyage le meilleur souvenir possible.

Le gouvernement provincial n'a certes pas à regretter l'aide incessante qu'il fournit à l'école d'agriculture d'Oka dont l'influence heureuse se fait sentir par toute la Province.

LES 96 BLESSURES DU MAJOR



ARMÉE les blessés actuellement à l'hôpital du Val-de-Grâce, en France, se trouve un médecin-major de l'armée française qui détient un record héroïque. Il a en effet reçu quatre-vingt-seize blessures. Un rédacteur de journal est allé lui rendre visite. Malgré les souffrances qu'il endure, car son corps n'est plus qu'une plaie, le blessé a reçu le visiteur avec un sourire.

— Comme vous voyez, je ne suis pas mort et je n'ai nullement envie de mourir, mais je puis dire que je l'ai échappé belle. Songez ! Quatre-vingt-seize blessures officiellement